



みんな大好き



西小っ子ひろば

令和5年6月15日(木)

『心を一つに 全カパワー』

5月27日(土)、スローガン「心を一つに 全カパワー」のもと、令和5年度「スポーツ天国」が開催されました。

今年のスポーツ天国は応援に駆けつけてくださる保護者や地域の方々の方々の人数制限を設けず、また、児童もお互いにすべての学年の演技を観ることのできる形態としました。保護者や地域の方々など、早朝から大勢の方々にご来校いただき、大変活気のあるものになったことに厚くお礼を申し上げます。また、保護者の方々の中には、当日の運営にご協力を頂いた方がいて下さったことにもお礼申し上げます。ありがとうございました。

スポーツ天国に向けての練習期間は約2週間でした。リレー練習では主にバトンの受け渡し方を、表現の練習では曲に合わせた身体の動きなどを練習してきました。特に表現では、振付がなかなか覚えられず、苦勞も多かったのが実際です。高学年の組体操は久しぶりということもあり、怪我をしないように配慮しながらの練習でした。しかし子どもたちは本番が近づけば近づくほど、完成度をどんどんと上げていき、本番直前の日の練習ではどの学年も今までで一番出来栄のよい仕上がりになっていました。そして迎えた当日は大勢の観客の皆さんの前で、前日よりもっとすばらしい演技を披露することができました。皆さんからの大きな声援を力に最高の演技をすることができたのだと思っています。今はもう6月を迎え、1学期も後半に突入しています。スポーツ天国で発揮した力をバネにして、学期末に向けて頑張っているところです。

たくさんのご声援をありがとうございました。

1・2年生

「夢の国へ行こう！」



3・4年生

「Pride of OKAYAMA」



5・6年生

「彩・西・祭」



☆「いじめについて考える週間」☆

岡山県では6月の第1月曜日から1週間を「いじめについて考える週間」としており、学校や家庭、地域においていじめを許さない意識や態度を育むことにしています。このことを受け、先週の放送朝会ではまず「岡山県子どもいじめ防止宣言」を紹介しました。

この宣言は、いじめをしない、いじめを許さない学校づくりを目指して、平成20年に県内60校の児童生徒からの提案をもとに作成され、同年12月に開催された「岡山県いじめ防止フォーラム」において、参加した県内の小・中・高等学校の児童生徒によって採択されたものです。

『岡山県子どもいじめ防止宣言』

いじめをなくすためにわたしたちにできること……

- それは、気持ちのよいあいさつやあたたかい言葉を大切にすること。
- それは、お互いに認め合い、人と人の絆（きずな）を深めること。
- それは、みんな仲良く仲間と自分自身を大切にすること。
- それは、見て見ぬふりはせず、悪いことは悪いと言えること。
- それは、いじめを決して許さない強い意志をもつこと。

西大寺小学校には、優しい子がとても多いです。しかし、冗談半分とか軽い気持ちでした言動が、時として相手を傷つけていたり知らないうちに相手を追い詰めていたり辛い気持ちにしてしまったりすることもあります。そこで、西大寺小学校では「いじめ防止基本方針」に基づき、未然防止・早期発見・いじめへの対応を全職員で取り組んでいるところです。

子どもたちには、①いじめは絶対に許されないこと、②「ありがとう」「ごめんなさい」「だいじょうぶ」など優しさや思いやりのある言動がとれること、③いじめられたり、いじめを見たりした時には、一人で悩まず親や先生などに相談することなどを話しています。ご家庭でもお子さんの様子で気になることがありましたら、学校まで早めにお知らせください。

※7月3日（月）～6日（木）は、以前にお知らせしましたとおり、学期末成績処理週間として下校時刻が例年とは変更になっています。よろしく願いいたします。

今後の主な行事予定	
【6月】	5日（水）学年集金日
19日（月）学年朝会 委員会	10日（月）学年朝会
校内人権週間（～23日）	12日（水）町別児童会
26日（月）放送朝会	14日（金）給食終了
27日（火）全校計算大会	17日（月）海の日
30日（金）交通安全教室	18日（火）短縮4校時
【7月】	19日（水）1学期終業式 大掃除
3日（月）児童朝会 クラブ	20・21・24・25日 個別懇談
短縮時程 ～6日（木）まで	